

# PRESSEMITTEILUNG Nr. 02 / 2015



Japanisches Generalkonsulat Düsseldorf  
Immermannstraße 45, 40210 Düsseldorf  
<http://www.dus.emb-japan.go.jp>

Nr. 02/ 2015

Datum: 04. November 2015

## 9. Japanischer Generalkonsul-Pokal Düsseldorf

**Auch in diesem Jahr wird in Düsseldorf ein GO-Turnier** ausgetragen, zu dem der Go-Landesverband NRW, die Düsseldorfer Go-Gruppe und das Japanische Generalkonsulat Düsseldorf herzlich einladen.

**Die Veranstaltung findet am Wochenende des 07./08. November 2015 im Cecilien-Gymnasium, Schorlemer Str. 99, 40547 Düsseldorf statt:**

Samstag, 07.11.2015: 11.30 - ca. 20.00 Uhr  
Sonntag, 08.11.2015: 10.00 - ca. 16.30 Uhr.

Dem besten Spieler winkt als **Hauptpreis ein Pokal**; **zudem werden verschiedene Sachpreise vergeben.**

Zuschauer sind herzlich willkommen. Es wird kein Startgeld erhoben.

Ausschreibung und Voranmeldungen online unter

<http://www.digoc.de/turniere/9-japanischer-generalkonsulpokal>

Die **offizielle Eröffnung** des Turniers findet am Samstag, dem 07. November 2015, um 12.00 Uhr statt, die **Siegerehrung** ist für Sonntag, den 08. November 2015, gegen 16.00 Uhr vorgesehen. In diesem Jahr gibt es ein kleines Rahmenprogramm: Am Samstag bietet das japanische Musikensemble *Taiko Miyabi* eine musikalische Einstimmung, am Sonntag zeigt der *Shonen Kendo-Club* eine Darbietung seiner Kampfkünste.

Am **Sonntag , dem 08. November 2015**, wird wie im vergangenen Jahr **in der Aula** neben dem Hauptturnier in der Zeit von **10.00 - ca. 15.00 Uhr** ein **13x13- Turnier für Kinder und Jugendliche** durchgeführt (Leitung: Helmut Heidrich: [www.go-lehrer.de](http://www.go-lehrer.de)). Das Turnier ist offen für alle, die nicht zur gleichen Zeit am Hauptturnier teilnehmen, die Anmeldung von Kindern und Jugendlichen ist ausdrücklich erwünscht.

Go ist ein strategisches Brettspiel, bei dem zwei Spieler abwechselnd schwarze und weiße runde Steine auf ein Spielfeld legen, um mit diesen Gebiet auf dem Spielfeld einzunehmen. Das Spiel hat seinen Ursprung vor ungefähr 4000 Jahren in Asien und besitzt dort die gleiche Bekanntheit wie hierzulande Schach.

<http://dgob.de/einfuehrung/index.htm>

### **Ansprechpartner:**

Vizekonsul Ikuo MOTOHASHI  
Kultur- und Presseabteilung  
Carrie Becker  
**Tel.: 0211/164 82-24**  
Fax: 0211/164 82-46  
E-Mail: [c-becker@ds.mofa.go.jp](mailto:c-becker@ds.mofa.go.jp)